



FSU du Jura  
76, rue Saint-Désiré  
39 000 Lons-le-Saunier

Lons-le-Saunier, vendredi 1er février 2013

## **Communiqué de presse**

### **Collèges du Jura, la dégradation se poursuit**

Force est de constater que le changement ne sera pas non plus pour la rentrée 2013 dans les collèges du Jura. En effet, pour 26 élèves de moins, le directeur d'académie entend supprimer quinze classes alors qu'il en avait déjà enlevé 10 à la rentrée 2012 pour une poignée d'élèves en plus. Ainsi en maintenant des seuils d'ouverture identiques à 28 en 6<sup>e</sup> - 5<sup>e</sup> et 30 en 4<sup>e</sup> - 3<sup>e</sup>, près d'un collégien sur deux sera dans une classe à plus de 26 élèves. Les collèges ruraux sont particulièrement touchés, alors que certains ne perdent pas ou très peu d'élèves, ils voient leur dotation fondre comme neige au soleil : Clairvaux - Bletterans - Lavans les Saint Claude - Moirans en Montagne - Mont sous Vaudrey - Morez - Nozeroy - Orgelet et Saint Amour. Après les actions culturelles les années précédentes ce sont les moyens supplémentaires pour l'aide aux élèves qui sont menacés de disparition.

Pour autant, les collèges urbains ne seront pas mieux lotis : les quelques heures supplémentaires reçues ne sont pas à la hauteur des besoins. Elles ne permettront pas l'allègement d'effectifs déjà chargés sur deux voire trois niveaux mais juste un petit saupoudrage pour quelques dédoublements ponctuels.

Cela ne peut que contribuer à accentuer la dégradation des conditions d'accueil et de travail des élèves, d'enseignement des professeurs. A la lueur de ces prévisions, le changement n'est décidément pas pour maintenant dans les collèges du Jura.

Contacts :  
Laure FLAMAND  
06 42 32 99 16  
Aurélien BERGONZI  
06 88 33 60 13